

# LEARN

## Aliri 2011 Sambungan Rumah Tangga, Bupati MYL Resmikan Sumber Air Bersih untuk Warga

HermanDjide - [PANGKEP.LEARN.WEB.ID](http://PANGKEP.LEARN.WEB.ID)

Dec 23, 2022 - 19:16



*Aliri 2011 Sambungan Rumah Tangga, Bupati MYL Resmikan Sumber Air Bersih untuk Warga*

PANGKEP-- Bupati Pangkep Muhammad Yusran Lalogau(MYL) meresmikan sumber air bersih untuk warga.

Bupati MYL meresmikan hibah air minum perdesaan (HAMP) 2022

Dusun Bulu Tanae, Desa Bara Batu, Kecamatan Labakkang dan DAK air minum tahun 2022 di kampung Mangngempang, kelurahan Ma'rang, Jumat(23/12/22).

Dua lokasi yang diresmikan oleh Bupati MYL mengaliri 2011 sambungan rumah tangga.

Program hibah air minum perdesaan (HAMP) 2022 Dusun Bulu Tanae, Desa Bara Batu, Kecamatan Labakkang mengaliri 1.046 sambungan rumah aliran air bersih tersebar di berbagai wilayah hingga kepulauan. Desa tompobulu sebanyak 79 sambungan rumah. Balleanging sebanyak 61 sambungan. Kassi sebanyak 50 sambungan. Biring Ere sebanyak 74 sambungan. Mangilu sebanyak 28 sambungan. Bowong Cindea 30 sambungan. Kalabirang 20 sambungan. Barabatu 143 sambungan. Mattiro Deceng 134 sambungan. Mattiro Langi 130 sambungan. Mandalle 95 sambungan, Ale Sipitto 39 sambungan dan Parenreng 152 sambungan.

Sementara Program DAK air minum tahun 2022 mengaliri 965 sambungan rumah tangga yang tersebar di Labakkang 600 sambungan, Punranga 120 sambungan, Ma'rang 50 sambungan, Panaikang 70 sambungan dan Kalabirang 125 sambungan.

Bupati MYL mengatakan, dengan program sambungan air bersih ini diharapkan dapat mengatasi persoalan air bersih.

"Harapannya kedepan kita tidak ingin ada masyarakat kita bermasalah kesehatannya gara-gara air bersih. Jangan sampai ada yang kena diare karena persoalan air bersih. Yang bisa jadi berdampak ke masalah stunting. Jadi dengan diatasinya persoalan air ini maka akan sangat sangat membantu,"ujarnya.

Program ini lanjutnya, diharapkan dapat dilaksanakan tahun berikutnya agar bantuan air bersih dapat menyentuh seluruh masyarakat baik di pegunungan hingga kepulauan.

Kepala dina PUPR Pangkep, Andi Irwan menjelaskan Hibah air minum tentang kelompok pengelola air minum dan sanitasi sebagai penerima bantuan hibah daerah untuk meningkatkan cakupan air minum perpipaan yang diprioritaskan bagi masyarakat berpenghasilan rendah untuk meningkatkan perekonomian masyarakat.

"Programnya berbentuk sambungan aliran air minum dalam rumah. Kelompok penerima hibah sebagai penerima bantuan hibah,"katanya.( Herman Djide)